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 ９月 19日（土）、秋晴れの空の下で運動会が行われました。今年は様々な制限がある中、生徒会

執行部や各委員会、推進委員が中心となって進め、みんなの協力もあって、最高の運動会になりまし

た。この運動会で得た経験や力を、これからの学校生活に生かしていきましょう。 

 

 

 

 

  

 

 

 

総合優勝 黄団 

団結賞 赤団 
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★★★運動会を振り返って★★★ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会で得た団結力や絆を、自主プランや合唱コン

クールに生かしていきましょう♪ 

 

黄団が優勝できて嬉しかったです。十数年ぶりの優勝ということもあり、とても感動しました。新型

コロナウィルスの影響で運動会ができるかわからなかったのに、先生や生徒会、エールリーダーの方々

が力を尽くして、無事に運動会をしてくれたことに感謝しかないと思いました。 

私は運動会前日まで３年生になったらエールリーダーをしたいなと思っていたけど、当日の副団長

を見て、団長や副団長になりたいと思いました。このクラスにも団長をしたいという人がいるけど、

団長になるために３年生になるまでの全ての面において、努力しようと思います。みんなに「この団

長でよかった!!」「今年はこの団長に任せられる!!」と思われるような人になれるように、今からみんな

のためになる事などたくさん努力していこうと思います。 

コロナが流行っている中での初めてのことだらけの運動会で、声を出せなかったり種目が少なくな

ったり、いつもと違って大変だったけど、その中でも自分たちができることを全力ですることができ

て良かったと思います。８の字跳びでは、前半も後半も最高記録が出て全員で喜ぶことができまし

た。みんなでかけ声をかけて、苦手な人もできる人も一生懸命跳びました。２冠は両方取れなかった

けど、みんなで青団を盛り上げて良い団になったと思いました。 

私が今年の運動会で 1番心に残っているのは、応援練習です。３年生のエールリーダーの人たちが

中心となり、１，２年をまとめてくれました。たった１年違うだけで後輩をまとめる力だったり、み

んなを引っ張っていく力をもっているのは、本当にすごいなと思いました。今回はその先輩達の背中

があって団結賞をもらえたので、先輩達がこの学校にいる間にまだまだたくさんのことを学んでいき

たいなと思いました。来年、自分達が最高学年になったときに恥ずかしくないような先輩になりたい

と思いました。 

私が 1番心に残っているのは、８の字跳びです。なぜなら、練習のときはあまり回数も跳べなかった

けど、本番ではクラスが１つになって１位を取ることができたからです。やっぱりクラスで何かを達成

できることは素晴らしいものだなと思いました。 

３年生のエールリーダーを見て、盛り上げようと頑張ってくれている姿や、かれるまで声を出し続け

て応援している姿がとてもかっこいいなと思いました。学年種目の８の字跳びはあまり練習ができなか

ったけど、本番は声をかけ合ってたくさん跳べてとてもうれしかったです。選択種目では協力して綱を

引くことができたし、とても楽しい運動会になりました。 


